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Usted diga si se merece la 
placa conmemorativa en 
mención

2.- He planteado también la propuesta 
de que Hermosillo cuente con un Museo 
de Historia de Béisbol por ser este un 
deporte de gran arraigo e historia en el 
devenir del tiempo de esta capital.
3.- Otra está relacionada con 
nomenclaturas en espacios urbanos, 
como plazas, parques, centros 
deportivos, calles, avenidas, calzadas, 
entre otros, que honren llevando 
nombres de ilustres personajes/
protagonistas de la diversidad del 
deporte. 
En este tema hay que subrayar que es 
la propia ciudadanía, a través de sus 
grupos representativos, comités de 
barrios, organizaciones deportivas, etc., 
quienes necesariamente deben hacer 
las solicitudes/gestión ante el área 
correspondiente del Ayuntamiento de 
Hermosillo para el logro de ese objetivo.
Personajes que merecen tal honra, 
abundan. 
Y estamos hablando en la diversidad 
de deportes tanto de aficionados 
(amateurs como profesionales) en 
roles de jugadores, dirigentes, atletas, 
periodistas/cronistas, promotores… y 
así.
4.- Una propuesta relevante ya 
publicada en Al Bat tiene que ver con la 
Universidad de Sonora: es urgente que 
nuestra máxima casa de estudios ya 
cuente con un Nicho de Inmortales del 
Deporte Búho. 
Tras poco más de 80 años de fructífera 
vida con un óptimo desarrollo educativo, 
científico y cultural, por qué no valorar/
dimensionar la necesidad de tener 
ya un espacio de esa naturaleza en 
reconocimiento/homenaje a cientos y 
cientos de protagonistas –deportistas/
atletas-entrenadores-dirigentes que 
a través del tiempo a nivel nacional e 
internacional han dado gloria y orgullo a 
los colores universitarios.
Ya existe un proyecto y espacio físico, por 
lo que muy bien pudiéramos pensar que 
la nueva administración universitaria lo 
apoyará e impulsará para hacerlo una 

gran realidad tras larga espera.
5.- Asimismo, en ese mismo horizonte 
hemos planteado como pregunta 
en repetidas ocasiones el por qué el 
Club Naranjeros de Hermosillo tarda 
demasiado en rescatar su Recinto 
Histórico que tuvo un tiempo abierto 
al público/afición en el Estadio Héctor 
Espino.
El historial, grandes y notables logros 
y protagonistas de la franquicia, se 
merecen tan digno y noble espacio, 
exactamente como ocurre en esos 
estadios de béisbol de la Liga Mexicana 
del Pacífico (LMP) y de otros confines 
de México donde también se tiene gran 
historial beisbolero como hasta la fecha 
ha sucedió con el 17 veces campeón 
Naranjeros.
Honor a quien honor merece en el 
tiempo, reitero, en torno al devenir que 
ha tenido el gran equipo representativo 
de Hermosillo desde la década de los 
años 40.
6.- En igual forma, sabemos que el Salón 
de la Fama del Deportista Sonorense no 
cuenta con un inmueble digno que lo 
dignifique. 
El proyecto de contar con ese templo 
deportivo como reclamo generalizado 
por la familia deportiva es urgente, pero 
aún se ve lento y poco claro a pesar de 
algunas buenas intenciones de lograrlo. 
No sucede así, debo subrayarlo, con 
el Salón de la Fama del Deportista 
Hermosillense, recinto que ha tenido-
tiene del Ayuntamiento local el 
respaldo necesario para su desarrollo 
e infraestructura física y programa de 
actividades.
7.- Necesario que el nuevo comité 
directivo de la Asociación de Cronistas 
Deportivos de Sonora (Asocrodes) pueda 
tener un amable acercamiento con el 
gobernador de nuestra entidad, Alfonso 
Durazo Montaño, y Erubiel Durazo, 
director de la Comisión del Deporte del 
Estado de Sonora (Codeson), reunión en 
la que podrá dar a conocer sus planes, 
proyecciones y renovadas estrategias de 
trabajo periodístico. 
Deben sus dirigentes, Pedro Samuel 
Vázquez Delgado, presidente, y Abel 
López Rodríguez, vicepresidente, hacer 
la gestión pertinente para el logro de ese 
gran objetivo. Confiemos en que tengan 
positiva respuesta.

A propósito de la Asocrodes: se 
incorporaron cuatro nuevos miembros 
a la Asocrodes: Tomaron protesta los 
ingenieros químicos Mario Humberto 
Ibarra Mendívil y Jaime Varela Salazar, 
así como el ingeniero civil Apolinar 
Castro Silva, y Alfredo Polanco Reyes, 
ex delegado de la Femecrode en Baja 
California Sur y quien hoy radica en 
Chicago, Illinois. Fue el Ing. Juan Antonio 
Jasso Rodríguez, Asesor, quien les tomó 
la protesta de honor.
 En la reunión celebrada en el hotel 
Gándara se abordaron aspectos de 
alta importancia, como el ir lo más 
pronto posible a la actualización de la 
Acta Constitutiva; seguir ampliando el 
número de miembros en Hermosillo 
y las demás delegaciones; realizar 
acciones de beneficio de la agrupación 
y esperar la apertura ya próxima de un 
espacio Asocrodes en Radio Sonora.
Asimismo, establecer enlaces de 

difusión/capacitación y acercamiento 
de hermandad con las delegaciones 
de Chihuahua, Sinaloa, las dos Baja 
California, además de impulsar acciones 
de capacitación/divulgación con 
estudiantes y docentes de la Licenciatura 
de Ciencias de la Comunicación Unison y 
El Colegio de Sonora.
En ese encuentro también tuvimos la 
presencia de Abel López Rodríguez, 
vicepresidente; José Pablo Valencia, 
asesor de la Asocrodes y presidente 
de la Liga Internacional de Béisbol 
Arizona Sonora; profesor Samuel Koiriff 
Martínez, coordinador general del 
Comité de Apoyo; Carlos Casillas Álvarez, 
presidente fundador; Ignacio Romero 
Navarrete, tesorero; Ing. Rodolfo Larios 
Velarde, Ismael Tadeo Vega León, Edgar 
Ramón Luna Meza, José Luis Domínguez 
Maldonado, Sergio Quintanar Encinas, 
Julio Maquinay Díaz y, quien escribe 
(asesor).


